



2023年 9月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ
きりん組担任

今月のわらい

○季節の行事に参加し友だちや保育者、保護者と一緒に楽しむ。

→親子でスポーツレク大会の競技に参加し一緒に体を動かしたり、芋ほり遠足で季節の野菜を知り収穫する体験が出来るようにする。

○友だちと一緒にからだを十分に動かして遊ぶ楽しさを味わう。

→集団遊びを友だちや保育者と一緒に楽しむ中でルールを知り共有し合い遊びを楽しめるようにする。

○様々な廃材に触れ遊んだり作ったりする経験をする。

→空き箱やトイレットペーパーの芯などの様々な廃材を、用具を使って物づくりが出来ることを知り楽しむ。

【水遊び・お祭り】思い出がたくさんできました

夏の暑さを感じながら水遊びを目いっぱい楽しんだ子どもたち！様々な素材に触れながら様々な遊びを体験する事が出来ました。子どもたちの中には「寒いから水遊びやりたくない」と言う子がいれば「外は暑いから部屋がいい」と言う子どももいました。しかし、一度水を触ると、全身に水を掛け友達とワイワイと楽しむ姿が見られました。準備や洗濯ありがとうございました。

また、8月になると各地で祭りが開催され、「お祭り行ってきたよ」と祭りで体験した事を話してくれる子どもたちの姿が多く見られ、そこからベアーズⅡの夏祭りへと話が進んでいきました。子どもたちに「どんな屋台があるといい？」と聞くと様々な意見が出てきましたが、「チョコバナナ屋」と「かき氷屋」に決まり、半紙を染めたり新聞紙を丸めたりしながら作っていきました。はじめはお祭りに興味関心が無かった子どもたちも、保育室に提灯を飾ったり、少しずつ品物が出来てくると興味が出てきた様で、「祭りは明日？」「可愛い着物着てくるね」など声を掛けてくる姿が多くなってきました。

夏祭り当日！ 乳児クラスの友達を招待して夏祭りが始まりました。お店屋さんになりきり、商品と数字が書かれたコイン（ペイ）を交換してやりとりを楽しんでいましたよ。そして、いよいよ自分たちも買い物ができる時間がやってきました。ぞう組のゲームコーナーでは、輪投げやボーリング、的当てなどを楽しみ、お昼ご飯は、焼きそばや焼き鳥と言った祭りメニューを食べて嬉しそうな子どもたちでした。

まだまだ暑い日が続きますがこまめな水分補給を行いながら熱中症に気を付けて過ごしたいと思います。



芋掘り遠足のお知らせ

9月29日(金)にぞう組さんと芋掘り遠足へ行きます。

9時30分に出発しますが、トイレや準備がある為9時までの登園をお願いします。

持ち物：水筒 弁当 お菓子1つ(ガムや飴玉は誤飲に繋がる為禁止) 着替え1セット
準備を宜しくをお願いします。

お願い

カバンに付いているキーホルダーやぬいぐるみ等は取れて紛失する可能性があると共に、乳児組の子どもたちが口に入れ誤飲に繋がる恐れがある為カバンに付けないでください。



🌸8月も保育へのご協力ありがとうございました！何か気になることがあれば気軽に声掛け・相談して下さいね！